

## \* Willkommen Welt – im Erwachsenenzeitalter!

**Mit dem heutigen Tag beginnt das Erwachsenenzeitalter - die alten Berechnungen des prophetischen Maya-Kalenders (TUN) sind beendet - Neues beginnt!**

**Und die Energie ist 1 IMIX.**

Eins bedeutet:

Das Erste, der Anfang aller Dinge, positiv und selbst geführt ist es der Anstoß, mit dem man sich vereinigen will/soll.

IMIX bedeutet:

Drache oder auch Krokodil. Ebenfalls der Anfang aller Dinge. Erhält Nachrichten der ursprünglichen kreativen Kraft welche zum Erfolg führen, wenn man Ihnen mit ganzem Herzen folgt.

Die IMIX-Energie ist stark nährend und fordert & fördert praktische, kooperative Tätigkeiten um produktive Ergebnisse zu ermöglichen.

Aber Vorsicht: diese Möglichkeiten können dazu verleiten besitzergreifend und dominant zu werden. In dem Zustand folgt Unsicherheit und man flieht vor seinen Gefühlen!

Meine Empfehlung:

Welche Ideen, Gedanken, Erkenntnisse, Erfahrungen und Angebote kommen heute zu Euch? Achtet heute auf all diese Dinge – darin verbirgt sich oder zeigt sich ganz offen Euer zukünftiger Weg.

Geht diesen mit ganzem Herzen und Ihr werdet Euer kleines Paradies aufbauen können. Die Kraft und Unterstützung dafür bekommt Ihr.

Aber hütet Euch vor den Verlockungen von Macht & Einfluss. Der Weg führt nur ins Vergessen...!

 [Drucken](#)

 [PDF](#)

 [Weiterempfehlen](#)

 [RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht am:

00:00:30 29.10.2011 von *J.-P. Kadelka*